

Nombre de alumno: Velázquez Herrera Britney Michell

Nombre del profesor: Abarca Figueroa Guadalupe de Lourdes

Nombre del trabajo: Act. 1 Mapa conceptual

Materia: Desarrollo humano.

Grado: 6do Cuatrimestre

Grupo: LEN6A Ejecutivo

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a mayo de 2022.

## **DESARROLLO HUMANO**

Desarrollo humano en México

Se centra en:

estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas

Científicos del desarrollo

examinan las formas en que las personas cambian desde la concepción hasta la madurez, así como las características que se mantienen estables

Efectos notables en su trabajo

efecto notable en la vida humana, ya que los resultados encuentran aplicaciones directas en la crianza, educación, salud y políticas sociales

Actualidad

sus metas evolucionaron para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención.

Postulados del hombre en el humanismo

Bugental: primer presidente de la Asociación Americana de Psicología Humanista

Gordon Allport: propuso la distinción entre las orientaciones ideográficas y nomotéticas en psicología

orientación ideográfica

Propuso:

pone el énfasis en la experiencia individual

orientación nomotética

se interesa por abstracciones estadísticas tales como medias o desviaciones típicas

1) El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano. 3) El hombre es consciente. 4) El hombre tiene capacidad de elección 5) El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

La persona es libre y capaz de elegir

Existencia, libertad y opción

conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo

Establecer las relaciones es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

existencialismo

La existencia no es una idea, sino una realidad, la realidad de la propia subjetividad

Según Japers:

La existencia, no es un concepto, sino un índice que señala un más allá por relación a toda objetividad.

El ser humano tiende a la trascendencia

es preciso reconocer que una de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad

Humanismo renacentista

Es humanista por haber colocado al ser humano, en el centro de la reflexión filosófica y de la creación artística.

Humanismo moderno

Propone el humanismo materialista, en el que se rechaza la espiritualidad al ser humano y que se preconiza la muerte de Dios y por lo mismo de todas las religiones frente al avance de la ciencia, como única vía de explicación de la existencia del universo y de la vida humana

1ra tarea del ser humano

Recrearse, hacerse él mismo, forjarse una identidad de conformidad con lo que está en su naturaleza, es decir, humanizarse

"el ser humano –decía Píndaro-es el único ser que se hace lo que es"